



RdV

## SANT CELONI

### U2 y Kortatu en la Acampada Jove 2006

A finales de la semana anterior se iniciaron las negociaciones para llevar a cabo la Acampada Jove 2006 que, como se sabe, se celebró por primera vez en Sant celoni el mes de julio de este año, después de nueve años consecutivos en Arbúcies. Fuentes confidenciales de la Acampada Jove 2006 han informado que en esta XI edición se volverá a contar con un repertorio de lujo. Estilos distintos con representantes de primer nivel llevarán su música al Montseny: U2, Cold Play, Kortatu, Obrint Pas... són algunos de los nombres que ya han confirmado su participación. La Acampada Jove la organizan las JERC (Joventuts d'Esquerra Republicana de Catalunya) y cada año se celebra durante tres días del mes de Julio y reúne a miles de jóvenes, 36.000 en la primera edición de Sant Celoni. Representantes de las JERC y del Ayuntamiento de Sant Celoni ya han empezado a planificar la infraestructura en la zona de Can Sans. **J.P.**

## LES FRANQUESES

### Dan la licencia de obras a la Generalitat para construir pisos de alquiler para jóvenes y una guardería

La última Junta de Gobierno del Ayuntamiento de Les Franqueses aprobó la concesión de licencia de obras a la Generalitat de Catalunya para que inicie la construcción de un edificio de viviendas de alquiler para jóvenes y de la tercera guardería pública del municipio. El edificio proyectado tendrá 48 viviendas de protección oficial y estará ubicado en la calle Martí i Pol de Corró d'Avall. Será un edificio de tres plantas que acogerá las 48 viviendas, trasteros, plazas de aparcamiento, zona verde y la guardería. El jardín de infancia, el tercero de titularidad pública, tendrá capacidad para 115 niños de entre 4 meses y 3 años. El proyecto del arquitecto Ramon Valls i Ortiz tiene un presupuesto de licitación de 3,5 millones de euros. **P.S.**

## SANT FELIU DE CODINES

### Gas Natural espera poder hacer llegar el suministro a Sant Feliu

La empresa energética Gas Natural ha informado que, a lo largo del 2006, tiene previsto poder ampliar su red y poder prestar suministro a la población de Sant Feliu de Codines. El suministro de gas natural a la población se realizará a finales de este año y posteriormente el suministro alcanzará las poblaciones de Castellterçol y Moià. La llegada del gas a estas poblaciones será posible gracias a una inversión de 67 millones de euros para construir una nueva conexión entre Caldes de Montbui y Moià. **RdV**

## CALDES

### Conceden 360.000 euros de ayuda para la promoción termal

La Generalitat ha concedido una subvención de 360.000 euros al ayuntamiento de Caldes de Montbui para su proyecto de promo-

ción del termalismo como fuente de atracción turística, según ha informado la administración autonómica. El consistorio de Caldes de Montbui ha elaborado un proyecto de actuaciones con el principal objetivo de revitalizar el termalismo como uno de los sectores estratégicos del desarrollo turístico, económico y social del municipio. Este proyecto tiene como propósito consolidar Caldes de Montbui como un punto de atracción del sector de ocio y del turismo de salud con la creación de nuevos recursos turísticos, acondicionamiento de la infraestructura turística y diseño, promoción y comercialización de productos turísticos. El departamento de Comerç, Consum i Turisme prevé la firma de un convenio de colaboración con el consistorio para el desarrollo de un plan de fomento turístico, y la Generalitat ha concedido una subvención de 360.000 euros al municipio para las actuaciones previstas dentro del programa para los ejercicios 2005-2007. **RdV**

## GRANOLLERS

### Los precios de los buses urbanos suben un 4,7 por ciento

Los billetes de los autobuses urbanos de Granollers sufrirán un incremento medio del 4,7 por ciento con el cambio de año, según han informado fuentes municipales. El Consejo de Administración de la Autoridad del Transporte Metropolitano (ATM), ha aprobado las tarifas para el transporte público del Sistema Tarifario Integrado que estarán vigentes a partir del próximo 1 de enero. El incremento medio de los billetes en los autobuses urbanos de Granollers para 2006 será del 4,7 por ciento, el aumento mediano que el ATM aplicará desde el 1 de enero al sistema metropolitano de transporte público. Este incremento es el equivalente al del año pasado, un 4,6%, con la aplicación del aumento de los precios de los carburantes, y es inferior al autorizado por la Comisión de Precios de Catalunya para el transporte público urbano de un 5,33%. Los nuevos precios del servicio de autobuses urbanos de Granollers serán de 1,20 euros el billete sencillo, de 6,65 la T-10, de 27,55 la T-50/30, de 40,45 la T-Familiar, de 42,75 la T-Mas, de 118 la T-Trimestre, de 5 euros la T-Día y de 100 euros la T-Jove, que se podrá utilizar hasta los 23 años. **RdV**

## PALAUTORDERA

### La Tordera distinguida como escuela verde

La escuela mancomunada La Tordera entre Palautordera y Sant Celoni ha recibido el distintivo de Escuela Verde en el V Encuentro de Escuelas Verdes que tuvo lugar el pasado día 14 de diciembre en el Museo de la Pell de Igualada. Este distintivo, que fue entregado por el conseller de Medi Ambient, **Salvador Milà**, reconoce el trabajo del centro para promover la sostenibilidad y la educación medioambiental. El programa de Escuelas Verdes está enmarcado en la Agenda 21 y pretende identificar los centros comprometidos con el medio ambiente, así como ayudarlos en su proyecto tanto a nivel de gestión como de currículum. Para adherirse al programa, las escuelas deben redactar un plan de cohesión ambiental y llevarlo a cabo a través de varios planes de acción. Los centros que hayan realizado estos planes de manera satisfactoria, pueden optar al distintivo de Escuela Verde, que tiene una vigencia de 2 años. **M. P.**

## LES FRANQUESES

### La segunda fase del pabellón deportivo de Corró d'Avall está muy avanzada

Durante la semana pasada se colocaron las vigas de madera que sostendrán el techo de la pista semicubierta que se está construyendo en la zona polideportiva municipal de Corró d'Avall. Una vez acabado el techo de la instalación, únicamente quedarán por terminar el pavimento de la pista y la iluminación y el mobiliario de la misma. Esta actuación forma parte de la segunda fase del proyecto de la zona deportiva del municipio, de la que se ha encargado Construcciones y Rebajes Àrids por encargo de la empresa pública de Les Franqueses Entorn Verd. Estas obras también incluyen dos pistas de tenis con gradas para el público, cuya ejecución también está avanzada, la construcción de un pasaje para peatones paralelo a la vía del tren y una zona ajardinada. El coste total de esta segunda fase es de 799.181 euros. **P.S.**